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图 说 汝 州

近日，河南中智包装有限公司车间内机

器轰鸣，一条线智能化印刷联动生产线正在

高速运转，设备按照预先设定的程序，实现

纸板原料自动传送、印刷、自动打包……工

人不见几个，直接从原材料变成打包成品。

河南中智包装有限公司是产业集聚区

内一家专业生产普通三层、五层瓦楞纸箱

纸板及印刷一体化的制造型企业。目前该

公司生产的包装产品主要服务于食品、医

药、电器、建材、装饰品等多种行业，产品辐

射郑州、洛阳、南阳、平顶山等十多个地区。

“以前的设备是分开的，人工多趟运送，单

独印刷，再调转到另外的设备上裁割、打

包，程序比较复杂。现在新上的智能化生产

线，可以实现一体操作，减少了用工量，效

率、品质也都得到提升，而且还降低了损耗

更环保。”河南中智包装有限公司总经理王

概凡说。

据介绍，该企业的生产车间以前有 9台

印刷设备，每月能生产 600万到 800万平方

米的包装产品，用人量在 130人左右。因为

产品品质高、口碑好，总是供不应求，有很多

订单因为生产效率低而无法接单。现在新上

的这台智能化印刷联动生产线用工只需要

7人，两班 14人，一个月可以印刷 400万平

方米的包装产品，比较传统设备效率提高了

2.5倍。“现在的产品是今天下单，明天就能

交货。”王概凡告诉记者，新上的智能化生产

线不光效率提高了，产品质量也有很大的提

升，包装箱上的图案更清晰，光泽度也更高。

“以前换单需要 20分钟，现在只用 7分钟，

现在的智能设备每分钟可以印刷 330张。一

天能生产 13万平方米，一条智能化生产线

能超过 3台老设备的生产量。”

河南中智包装有限公司董事长张爱敏介

绍说：“新上的这条智能化生产线价值 1200

多万元，中智包装还在逐步实施智能化改造，

预计明年 5月份之前，全厂生产车间全部实

现智能化。到时候，生产车间将是另一幅场

景，机械臂、传送带、机器人，智能化配套完善

后，中智包装将成为全河南省包装行业先进

设备的领军企业。公司的产值也会比今年提

高 40%到 50%，能达到 3.24亿元。”

据了解，近年来，市产业集聚区管委会

高度重视域内工业企业技术化改造、智能化

改造和绿色化改造，采取多项举措，推动工

业企业“三大改造”向纵深推进，越来越多的

企业拥抱智能升级新趋势，实现企业效益和

社会效益双丰收。

明确目标，发挥导向作用。根据汝州市

推进产业集聚区高质量发展工作方案要求，

产业集聚区管委会积极实施制造业数字化

转型行动，建立完善智能制造项目库动态调

整和重点企业首席服务专员机制，全面提高

企业智能化改造比例，重点打造智能制造标

杆企业。

环保倒逼，强力推动实施。根据国家产业

政策调整和环保要求，梳理企业落后产能淘

汰目录，有针对性地对企业落后生产工艺进

行限制，倒逼企业实施生产工艺创新，增强企

业进行绿色化、智能化及技术化改造的内在

动力。

多方支持，开辟企业改造新路。组建产

业服务专班，采取外出参观考察、参加投洽

会等形式，组织企业家开阔眼界，了解先进

地区产业发展动向，抢抓发展前沿机遇，帮

助企业积极申报产业扶持基金。鼓励企业加

强与科研院所等研发机构合作，加快新产品

研发和推广，改进生产工艺流程，提高企业

产品技术含量和市场占有率。

据统计，2018年至 2020年，产业集聚

区域内共实施“三大改造”企业达 84家，其

中进行技术性改造企业 40家，智能化改造

企业 21家，绿色化改造企业 23 家，累计投

入改造资金 43.4亿元。通过三大改造，企业

生产效率大幅提升，环境友好度大幅改善，

企业创新能力明显增强，有力地推动了产业

集聚区高质量发展。

融媒体中心记者 宋乐义

通讯员 王德伟

11月 15日，沙滩公园游人如织，不少市民带着孩子在此游玩。

张亚萍 摄

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯

员 王丹涛）“我确实错了，不应该那么冲动，我

对执法人员表示歉意。”11月 13日，市城管执法局

综合执法一大队的执法人员接群众举报，风穴路

街道辖区某水果店占道经营阻碍交通，前往执法

工作期间遭遇暴力抗法，涉事人分别被行政拘留、

行政罚款和行政警告（如左图）。在拘留所内，李某

某对于自己的过失行为感到深深的悔意，并表示

今后一定守法经营。

为解决背街小巷占道经营、群众多次投诉举

报问题，当天上午，该局综合执法一大队联合风穴

路中队对风穴路街道辖区内出店经营、占道经营

现象进行市容秩序专项治理。治理中，执法人员发

现某水果行将销售水果的车辆直接停放在路口售

卖，严重影响周边群众正常出行。该店 11月 12日

因占道经营行为，执法人员已对其下达《责令整改

通知书》。执法人员遂向当事人讲明政策，对其销

售水果的经营车辆依法暂扣，出具暂扣清单，当事

人现场签字。

由于该车辆无法正常行使，执法人员帮助商

户将车上水果卸载后，使用拖车将车辆拖移。拖移

中，商户亲属唐某某突然出现，对执法人员侮辱谩

骂，并打电话叫来两名身穿修车厂工作服的李某

某、赵某某（一人手持钢管，一人手持铁锤和剪刀）

打砸正在拖移的暂扣车辆，严重阻碍正常公务执

行。

公安部门利用“天眼”探头、城管执法记录仪

以及现场群众取证，确认了上述 3人的违法事实。

因其承认错误态度积极，主动向执法人员道歉，且

系初犯，被免于追究刑事责任。为惩戒其违法行

为，以儆效尤，综上依法对李某某作出行政拘留 5

日，对赵某某作出行政罚款处罚；对唐某某作出行

政警告，并责令其向执法人员公开道歉。

驻汝州平顶山市人大代表集中视察
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 11月 18日，市人大常委会

主任李运平带领部分驻汝州平顶山市人大代表到平顶山东方生态智

慧城项目、怡购城项目、群星汇中心城项目等地开展集中视察。市领导

何长军、康凯参加视察活动。

市领导到蟒川镇调研脱贫攻坚工作
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶 通讯员 马鹏亮） 11月 18

日，市委常委、常务副市长韩春晓到蟒川镇寺上村调研脱贫攻坚工作，

并到贫困户宋金成家中走访慰问。随后，韩春晓还实地察看了寺上民

俗文化园项目。

本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽） 11月 17日到 18日，我

市出现了今冬以来第一次较为明显的降水、降温、大风天气。根据气象

部门信息，此轮降雨量在 20毫米左右，预计未来几天全市风力较大，

气温较低，预计最大阵风 6～7级，最低气温 7℃～4℃。

就当前天气对我市农作物生长带来哪些影响，记者电话采访了市

农业农村局农业科科长周增敏。他说，大风降温将对我市大棚蔬菜、大

棚草莓等设施作物带来一定的不利影响，但降温、降雨对抑制冬小麦

冬前旺长、降低越冬死苗率和越冬病虫基数较为有利，良好的土壤墒

情能够促进小麦分蘖生长。总体而言，此次降温、降雨天气因素对农业

影响利大于弊。

周增敏说，针对此次大风降温天气，一是做好设施温棚的防寒保

暖工作。要随时检查蔬菜大棚的压膜和固定情况，重点做好密封、加固

等措施，避免大风对大棚作物的生长造成不利影响。二是要加强小麦

分蘖———越冬期管理，根据苗情和杂草情况进行分类管理，冬前要对

麦田进行中耕划锄，尤其是在每次降雨或浇水后要适时中耕保墒，破

除板结，弥实裂缝，灭除杂草，减少水分蒸发，促进根部发育，增强麦苗

抗旱抗冻能力。对群体过大过旺麦田，可采取深中耕断根、镇压或喷施

植物生长抑制剂等措施，控旺转壮，预防冬季强降温后麦苗冻害发生。

另外，由于今年我市部分地区小麦播种时间过早，而且普遍存在旋耕

播种较深、玉米除草剂残留等问题，导致部分地区苗情较弱。针对这一

情况，广大农民朋友们可以根据自己小麦田的实际长势，合理喷施磷

酸二氢钾等叶面肥和植物生长调节剂，确保冬前形成壮苗，帮助小麦

安全越冬。

近几日，随着冷空气来袭，气温骤降，寒风劲刮，道路两旁的树叶随风飘落，虽

然为这个城市增添了无限的诗情画意，却无形中加重了环卫工人的工作量。

于俊鸽 摄

本报讯（融媒体中心记者 张亚萍）
11 月 15 日一大早，市人民公园五人制足

球场上，球员们个个生龙活虎、拼劲十足，

在每一次进攻与防守中互相较量，专注于

如何组织进攻、射门进球，享受运动的乐

趣。

据了解，这个社会足球场是我市今年

6 月份新建成并投入使用的。崭新的运动

场地和配套设施吸引了周边居民特别是

足球爱好者前来健身运动，为群众提供了

一个安全、正规、有序的运动环境。“这几

年，我们足球爱好者踢足球的场地是越来

越多了，平时不仅可以跟球友们一起踢

球，遇到节假日还能带孩子来玩。”市民王

浩说。

为加快推进社会化足球场项目，推动全

市全民健身和体育事业发展，我市在深入调

研的基础上，制定了《汝州市加快推进足球

场地设施建设实施方案（2019—2020年）》，

充分利用闲置空地、社区边角地、公园游园、

公共绿地等公共资源，确定了 19块社会足

球场地规划选址，明确到每块足球场的具体

建设位置和开工时间、建成时间。同时，按照

职责分工，各司其职、密切配合，加强协调推

进，成立了工作专班，建立了我市社会足球

场建设项目台账，对每个足球场项目细化到

各个阶段、责任单位及责任人，倒排工期、挂

图作战，确保场地尽早建成使用。截至目前，

我市已建成 22块社会足球场并投入使用。

其中“十三五”期间，建成 20 块（2 块 11 人

制标准场地、1 块 7 人制标准场地、17 块 5

人制标准场地。），超额完成我市“十三五”期

间社会足球场地建设工作任务，为我市广大

足球爱好者提供一个切磋交流的好去处，也

为足球事业、体育事业的发展奠定良好基

础。

“今年我们在部分市区公园、乡镇街道

新建了 13块社会足球场，为周边的足球爱

好者提供了一个良好的健身场所，推动了我

市体育事业高质量发展，也为公众强身健体

提供了一些很好的去处。”教体局（体育）相

关负责人刘亚丽说。

振兴足球运动，足球场地设施是基础，

社会足球场地建设是我市体育工作的重点

工作之一。同时，我市还在场地开放和安全

管理等方面实施规范化管理，真正实现社会

足球场地免费对社会开放，达到了好事能办

好的效果。

●11月 14日是第 14个“联合国糖尿病日”，宣传主题是“护士与

糖尿病”。市中医院通过设立展板、设置咨询台、发放宣传单、现场指导

等方式，开展了形式多样的主题宣传义诊活动。 王泽鹏
●为充分调动我市电商主体参与脱贫攻坚的积极性，积极发挥电

商平台的推广宣传作用，带动贫困户创业增收，11月 18日，市商务局

与米庙镇共同举办了电商扶贫培训班。据悉，市商务局今年已开展电

商扶贫培训 16期，培训农村学员 704人，其中贫困户 291人。

郭营战 贾艳果
●近日，省卫健委行政审批办主任郭维群一行莅临汝州，对我市

医疗机构放射源诊疗技术和医用辐射机构许可审批等工作进行业务

指导培训，并以“放射卫生和相关法律法规及要求”为题做了专题讲

座。 张乐乐
●11月 18日，市财政局召开机关党委、机关纪委换届选举大会，

选举产生了新一届中共汝州市财政局直属机关委员会和机关纪律检

查委员会。 宋小亚 王雨婷
●11月 17日，市住建局勘察设计标准定额科、消防验收科开展

消防知识业务培训学习。自消防职责移交承接工作开展以来，为做好

消防设计审查验收工作，进一步提高消防审查验收人员的业务知识能

力，市住建局消防审查验收部门采取多形式的教学，开展“消防知识理

论大讲堂”培训活动。 梁杨子 张帅民

产业集聚区：三大改造引领企业高质量发展

任性占道阻碍执法 摊主受到“冲动惩罚”

编后：

违规占道经营是不可取的，既阻碍市民出

行、影响交通及市容环境秩序，又存在安全隐

患。养家糊口不易，守法经营才是王道，要多在

经营思路上“动脑筋”。脏、乱、差，既影响市容秩

序，更影响群众购物欲望。一个良好的购物环

境，才能留住人气，才能提升营业额。

占道经营不仅侵害了群众利益，也损害了商

户自己的声誉，更啃食了人民群众的获得感，切勿

让自己小小举动，影响了广大群众的公共利益。

社会足球场点燃群众运动激情

大风降温 农作物咋办？
农业专家来支招

11月 16日，市园林管理中心组织技术人员指导市产业集聚区园林工人使用新

购置的绿篱机。正确使用绿篱机，可减少机械损耗，延长机械使用寿命。

梁杨子 高凌鹤 摄


